
 

質 問 順 位 ２ 質 問 者 柴 田 文 男 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

１．市長の基本姿勢 １．財政健全化について １．計画策定に向けた基本的考えを伺う。  

 

 

 

 

 

 

 

  ２．施策の優先順位についての基本的考え方を伺う。  

 

 

 

 

 

 

 

  ３．イレブン・プラス・ワンの推進に与える影響について伺う。  

 

 

 

 

 

 

 

  ４．今後の中期的財政見通しについて、国の動向等も踏まえた上での

分析はなされているのか。分析結果を伺う。 
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質 問 順 位 ２ 質 問 者 柴 田 文 男 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

  ５．教育・福祉・産業活性化など、今後の行政課題は山積しているが、

課題克服のためには、財政負担の軽減に向けた市民力の拡大も必要

と思うが、市長の考えを伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．高齢者福祉の推進に

ついて 

１．高齢者人口の推移と施設整備

の今後について 

１．平成25年度における65歳以上の高齢者の人口は3,186万人で総人

口に占める割合は25.0％となり、過去最高を記録した。数字の読み

方にもよるが、今後はその伸びは鈍化するともいわれる。市として

このことについてどう分析しているか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．高齢者が増える一方で、労働生産者が減少し、全国的には30年前

のレベルまで低下している。高齢者を支える人材の確保が急務とな

っている。対策を伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ３．施設整備には多大な資金が必要であり、たとえ調達できても30年

ほどの資金繰りが必要だ。しかし、2040年には高齢者までもが減少

するといわれる。介護事業者には過酷な将来にも見える。地域の介

護福祉を今後どう守っていくのか。率直な考えを伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 



 

質 問 順 位 ２ 質 問 者 柴 田 文 男 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

 ２．プラチナタウンの推進につい

て 

１．中心市街地での整備が急務だ。公営住宅を建設し、サービスを付

帯させ、民間の介護事業所に委託すべき。低所得の高齢者をサポー

トする必要があると思うが考えを伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．大学との連携で何が可能かを探るべき。國學院大學・北海道医療

大学との連携の可能性について伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．泉町土地区画整理事

業について 

１．優先度について １．国の社会資本整備総合交付金を活用した事業だが、現在の市の財

政状況を勘案すると、施策の優先順位としては低いと言わざるを得

ない。凍結すべき事業と考えるが市長の考えを伺う。 
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